
                              １２月７日神戸新聞北播版に本校生活科学科の記事が掲載さ 

れました。今年１月に加東市で開催された「カレーフェス」で、道の 

駅「フレッシュあさご」の担当者から朝来特産の「岩津ねぎ」を使った商品 

開発の案を持ちかけられ、３年食ビジネス班(seica担当)７名が開発に 

参加。臨時休業中に家庭で試行錯誤を重ね、担当者とも打ち合わせ 

をし、岩津ねぎの解禁日１１月２３日に合わせて販売。７名もそのイベント 

に参加して花を添えました。できた商品は「肉みそパイ」「パウンドケーキ」 

「酒かすクッキー」の３種類です。また岩津ねぎを使ったジャムの商品化 

も進められており、来年３月には発売されるところまで来ました。今できるこ 

とに取り組んだ成果を発揮してくれたように思います。販売実習も楽しめ

たようで、こういった活動が少しずつ戻ってきました。関係者の皆さんありがとうございました。 

                               １２月８日には、税の作文で出 

展した中から１年１組森田さん(中) 

が社税務署長賞に、１年１組岡本 

さん(右)と１年２組西田君(左)が社 

納税協会長賞に選ばれ、校長室 

で社税務署林田署長より表彰して 

いただきました。例年、税務署に一 

堂に会しての表彰となるのですが、今年は新型コロナ感染防止のため、税務署長自ら各校を訪ねられ表彰

をされているそうで、本校校長室での伝達となりました。３人とも新型コロナや少子高齢化と税金の関係につ

いて書いたようで、しっかりとした内容だったというお褒めの言葉もいただきました。受賞者の皆さん、おめでとうご

ざいます。 

 １２月１０日の神戸新聞北播版には陸上部 3年の梅野君が、 

加西市から全国大会出場に係る賞賜金をいただいたニュースが 

掲載されました。地元でこのように認めていただけることは本校とし 

ても嬉しい限りです。おめでとうございます。 

 また、書道部は小野ボーイスカウト４０周年記念に際し「スローガ 

ン」である「邁進」の制作を依頼され、記念誌に掲載されまし 

た。１・２年生主体で立派な作品を制作し、喜んでいただけた 

ようです。 

 さらに書道部と生活科学科有志によるやしろショッピングパ 

ーク Bio屋上駐車場の壁面制作は佳境に入ったようで、連 

日仕上げに行っているようです。完成披露は 20日。よろしけ 

れば見に行ってください。よろしくお願いします。 

 １２月１０日は生徒指導協議会研究協議会があり、各校 

の取組や生徒指導協議会の研究内容等の発表を聞いてきました。昨年まで本校が事務局を務めていた関

係もあり、興味深く聞かせていただきました。兵庫工業高校の自転車事故、自転車マナー違反の取組は本

校も参考とすべき内容でした。ついつい見落としがちな自転車ルールの確認と何よりも「ながら運転」の防止

が事故や違反をなくすことにつながるというもので、私たちの生活にも当てはまる基本的なことだと改めて思い

ました。研究部会からは、新型コロナウイルス感染防止に係る臨時休業中の生徒たちの思いと学校の取組を

伝え残していくためのアンケート結果についての発表があり、生徒たちのいろいろな感じ方を改めて気づかせて

くれました。また、性被害に関する危機対応で教職員の生徒対応時の大切な内容についても性暴力被害者

支援センターひょうごの福岡氏から話があり、最後には県教育委員会からいじめに関するする認知について、

些細なことにも対応して生徒の話を聞いていくことの大切さを改めて連絡され、実り多き研究発表大会でした。

先生方にも伝えながら生徒の皆さんにも何らかの形で伝えていきたいと思っています。 
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